Rapport final du Team-Cup 2003/2004

Reichenstein Burgherren remporte le Team-Cup! Ils ont gagné avec le score impeccable de 4-0 contre l'équipe de Krumm Turm Solothurn. Les Soleurois ont-ils pris un peu trop de risques parce que leur position était critique?! En quart de finale, on comptait encore trois anciens vainqueurs du Team-Cup (SORAB, Winterthour et Echallens), en demifinale, il n'y avait plus que des nouveaux. A noter pourtant qu'un membre de Reichenstein est le père spirituel du Team-Cup: Rolf Bucher. Il était profondément ému de voir "son" équipe gagner. Les joueurs ne laissèrent pas même des miettes à leurs adversaires, bien que Rolf Ulmer, le capitaine de l'équipe, n'était pas très à l'aise en assistant à la dernière partie. Il aurait préféré une nulle rapide au point qu'il fallait absolument engranger. En contrepartie, les joueurs de Reichenstein se montrèrent très généreux avec le café et les gâteaux, même les spectateurs furent gâtés.

Les demi-finales eurent lieu à Wollishofen. Dans une atmosphère tranquille, les joutes sur les échiquiers furent plutôt animées et plus d'une partie se termina autrement qu'on le pensait. Georg Kradolfer mit des boissons et des victuailles à disposition des joueurs. En plus, Wollishofen distribua aussi des points, perdant 3-1 contre les futurs vainqueurs Reichenstein Burgherren. L'équipe de Vevey s'inclina de justesse contre Krumm Turm Solothurn par 2-2, la partie au troisième échiquier étant décisive.

Comme toujours ces dernières années, beaucoup de juniors et d'écoliers participèrent au Team-Cup. Souvent, ils sont éliminés très tôt, mais pour eux, il est plus important de participer que de gagner. Ils peuvent jouer contre des joueurs plus âgés, peut-être une partie comptant pour la liste de classement ou tout simplement ressentir l'ambiance d'un tournoi sans l'obligation de jouer 7 rondes. La plupart des équipes d'écoliers ou des équipes "renforcées" par des écoliers sont éliminées au premier tour déjà. Pourtant, certains ont inspiré la crainte à leurs adversaires et sont allés loin. Le meilleur d'entre eux est Lukas Muheim qui atteignit la finale avec Solothurn Krumm Turm!

Par chance, 83 équipes ont pris le départ, cette fois. Bien que quelques-uns des clubs les plus fidèles n'aient pas participé, il y eut davantage d'inscriptions grâce à des nouvelles équipes. Les deux premières rondes sont en principe réservées aux jeunes et aux équipes plus faibles (sans crack au premier échiquier). Dès le troisième tour, toutes les équipes entrent en lice et il devient très difficile de se qualifier pour la ronde suivante.

Outre quelques forfaits, il y eut aussi un cas pour le Tribunal arbitral. La qualification d'un joueur de Vevey fut mise en doute. Le Tribunal arbitral décida qu'il était qualifié.

Bâle, février 2004 Directrice du Team-Cup Ruth Bohrer